

つしま

8

目次 CONTENTS

- 2 まちかどウォッキング
- 4 特集 私と戦争
- 8 みんなの広場
- 9 市役所インフォメーション
- 集団型健診を実施します
 - 新型コロナワクチン接種に関するお知らせ 他
- 13 わがまち再発見 -対馬発掘調査日誌-
- 縄文から弥生へ文化が変化していく流れを
伝える「住吉平貝塚」
- あんにょん!韓国語
- 韓國のお盆のあいさつ言葉
- 島おこし協働隊活動レポート
- 生物多様性保全担当 掛澤 明弘 隊員
- たすけあい通信
- 上県町・上対馬町第2層協議体会議を開催しました!
- 15 年金コーナー
- 国民年金保険料は口座振替がお得です!
対馬市消費生活相談所だより
- 国民生活センターと消費者庁をかたる
偽ハガキにご注意ください!
- みんなで取り組もうSDGs
- 対馬市SDGsアクションプランについて
- 図書Navi
- 新刊情報
- 17 情報BOX
- 19 対馬市福岡事務所レポート
- 博多の町に対馬藩初代藩主 宗義智が登場!
学校給食からこんにちは!!
- あなごカツ
- 20 数字でみる対馬市・おくやみ
- 21 特別診療案内

まちかどウォッキング

民間レベルの国際交流を実現 7/4



写真提供:(資)対馬新聞社

対 馬日韓交流写真協会（須川英之代表）が長崎県地域文化章を受章し、対馬市役所で受賞報告を行いました。地域文化章は地域文化の向上と発展に貢献した方々に贈られるもので、国際文化交流の推進による功績が評価されました。

海の安全を願って

7/10



海 岸清掃と安全祈願祭（対馬観光物産協会厳原支部主催）が厳原町の尾浦海水浴場で行われました。安全祈願祭では関係者が玉串を奉納し、夏休みのひと時を楽しく無事故で過ごせるよう海の安全を祈願しました。

大切に使わせていただきます

7/14



展 示ケースを寄贈いただいた（公社）対馬法人会に対する感謝状贈呈式が対馬博物館エントランスホールで開催されました。寄贈された展示ケースは、世界の博物館が指名するブランド、タキヤの製品で、細部のつくりまでこだわり抜かれた高性能の特注展示ケースであり、今後、対馬博物館で活用していきます。



オリンピアンきっかけ!!

7/16



か けっこ教室が峰総合運動公園陸上競技場で開催されました。子どもたちにスポーツの魅力を感じてもらうことを目的として開催し、講師には、オリンピック陸上競技に2度出場している高瀬慧さんと千葉で陸上競技指導をされている大西正裕さんが来島。子どもたちは、オリンピアンから速く走るコツを学びました。

伝統文化体験学習の一環として

7/17



上 対馬高校舟グロー大会（第23回）が上対馬町大浦湾で行われました。クラス対抗で行われた大会は、各クラスが一丸となって競い合い、白熱したレースが展開されました。結果は2年C組が見事優勝に輝きました。

迅速な災害対応に向けて

7/22



災 害発生時において、被災箇所の把握や被災状況の調査を迅速に対応することを目的として、対馬測量設計業協会と市が「災害発生時における調査の支援活動に関する協定」を締結しました。

長年の功績をたたえて

7/26



厳 原町女性団体が、長年にわたる清掃美化奉仕活動の取り組みが評価され、国土交通省九州地方整備局長から表彰を受けました。厳原町女性団体では、厳原港周辺における清掃活動のほか、各種勉強会などを実施し、女性の自己研さんと親睦を目的として活動しています。

エネルギーの地産地消を学ぶ

7/30



対 馬グローカル大学「高校生ゼミ」バス巡検が開催され、対馬高校の生徒たちが美津島町の湯多里ランドつしまで「新・木質バイオマスボイラ火入れ式」と（社福）米寿会の対馬資源開発でチップ工場の見学を行いました。